



uster
Wohnstadt am Wasser

USTER MACHT PLATZ FÜR ALLE – EIN NEUES, ATTRAKTIVES STADTZENTRUM



ZWISCHEN BAHNHOF UND ZÜRICHSTRASSE
ENTSTEHT EINE **LEBENDIGE, AUTOFREIE ZONE**,
DIE ZUM **VERWEILEN, FLANIEREN UND**
EINKAUFEN EINLÄDT



uster
Wohnstadt am Wasser



– Der Stadtgarten bildet künftig die grüne Oase mitten in Uster. Im gesamten Fussgängerbereich entstehen grosszügige Sitzgelegenheiten für Ustermerinnen und Ustermer, um sich nach dem Einkauf auszuruhen oder in der Mittagspause zu verpflegen. Zudem gibt es Spielelemente für Kinder sowie mehr Platz, wo die Restaurants ihre Gäste draussen bewirten können und wo sich temporär ein Foodtruck oder ein Pop-up-Strassencafé installieren kann. Für Jung und Alt entsteht ein Ort, um sich zu treffen und gemeinsam Zeit zu verbringen.



– In der neuen Flanierzone werden die Oberflächen so gestaltet, dass das Wasser auch bei starken Regenfällen gut versickern kann. Wie bei einem Schwamm nimmt der Boden das Regenwasser auf und speichert es, anstatt dass es in die Kanalisation abgeführt wird. An heissen Tagen verdunstet das Wasser, dadurch gibt es weniger Hitzestau auf dem Platz. Aus dem Kies wachsen Pflanzen und leisten einen Beitrag zur Biodiversität sowie verbesserten Luftqualität. Das angenehme Stadtklima unter schattenspendenden Bäumen lädt auch im Sommer dazu ein, sich im Zentrum aufzuhalten.



– Der überdachte Pavillon auf der verkehrsfreien Kreuzung wird zum neuen Mittelpunkt von Uster – um zu verweilen und auch als zusätzlichen Platz für den Stadtmarkt oder eine kleine Veranstaltung. Wer mit dem Velo ins Zentrum kommt, kann dieses an verschiedenen teilweise gedeckten Orten abstellen.

Das künftige Zentrum fördert urbane Begegnungen und Lebensqualität, angepasst an aktuelle Herausforderungen wie Klimawandel und Mobilität.

